
 

  

 

 

 

 

☆ 後期リーダー会目標 完成！ ☆ 

  先週から、学年掲示板に達筆な目標が掲示されています。後期が終わる頃、 

つまり２年生が終わり３年生に進級する頃には、今以上に“自律人間”が増えて 

いるといいですね。先生から指摘される前に、適切な行動（時間を守る、声かけを 

する、など）ができるのは、果たして何人になっているでしょうか？ 

 

☆ ♫ 合唱コンクール in クレイン ♪ ☆ 

約２ヶ月の練習を経て、24日（木）白山市のクレインで合唱コンクール・文化発表会が行われました。 
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優 良 賞 

最 優 秀 賞 

優 秀 賞 

優 良 賞 

２組「ＣＯＳＭＯＳ」 
責任者 Ｋさん・Ｏさん 

指揮者 Ｔさん 

伴奏者 Ｍさん 

３組「明日へ」 
責任者 Ｆさん ・ Ｙさん 

指揮者 Ｍさん 

伴奏者 Ｎさん 

１組「旅立ちの時～Asian Dream Song～」 
責任者 Ｋさん ・ Ｈさん 

指揮者 Ｙさん   伴奏者 Ｓさん 

４組「輝くために」 
責任者 Ｆさん・Ｍさん 

指揮者 Ｎさん 

伴奏者 Ｋさん 指揮者賞 

伴奏者賞 

どのクラスも 

最高に素晴らしい 

合唱でした！！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 進路学習 ～ 高校調べ ＆ 高校・高専の先生に学ぶ会 ～ ☆ 

 大きな学校行事が終わり、11月 21・22日の期末テストを控え、少し落ち着いて学習に

向かえる時期になりました。気が付けば２学期も残り２ヶ月となり、“３年０学期”の 

３学期も近づいてきました。自分の卒業後の進路について真剣に考え始める人が、少し 

ずつ増えてきている気がします。 

さて進路学習です。石川県内の上級学校について、各クラスで分担して調べています。 

11月中旬には完成したレポートを、教室後ろのクリアーポケットに掲示します。クラス 

メイトが調べた他の上級学校の情報を参考に、行きたい高校を考えるのも良いですね。 

 11 月 27 日には、高校・高専の先生に来校していただき、各学校についての説明を聞きます。「公立と

私立の違いは？」「普通科とそれ以外にはどんな違いがあるの？」といった、ちょっとした疑問を解決で

きれば良いなと思います。 

 

☆ 新コーナー！ ２年の先生からみなさんへメッセージ（予告） ☆ 

 受験の学年まで残り半年を切り、不安を抱える人もいると思います。そこで！次回の 

学年だよりから、皆さんへの温かいメッセージを掲載していこうと思いました！２年の 

先生たちから皆さんへ、さまざまな激励の言葉を贈ろうと思っています。トップバッター 

は・・・どの先生かな？お楽しみに！ 

 

 僕は、クラスのみんなと協力するところが、成長

できたと感じました。また、協力するにあたって、

同じパート内でのコミュニケーションが増えたと

思いました。練習の最初のころは自分を含めて全体

的に声を出していなかったし、リハーサルまで声を

出せていなかったけど、そこから責任者やパートリ

ーダー、先生の話を聞いて、改善できることを本番

までにしっかり改善できていて良かったと思いま

した。結果は優良賞だったけど、良い結果に向かっ

て全力で練習に取り組んでいたのでよかったと 

思いました。   （１組 Ｈ） 

 僕は今回の文化発表会で、一年生の時とは

違い、本番でしっかり 100％を出すことが

できました。これからの学校生活で生かせる

ことは、自分から行動することです。記憶に

残ったことは、中間発表であまりみんな声が

出なくて本番は無理かなと思ったけど、本番

までの練習でみんなガチになっていたこと

です。今回の合唱で、最初は人に合わせてい

たけど、後からは自分で声を出していけたの

で、これからは合わせる 

ことと自分で行動するこ 

とを使い分けたいです。  （４組 Ｏ） 

僕は、一番最初のアリーナの練習と、合唱コンク

ールでの発表は、とても成長したなと思いました。

声のボリュームも違うし、音もちゃんととることが

できていて、とてもすごいなと思いました。男子の

パートは、最後らへんの練習まで音をとることがで

きていなかったけれども、たくさんＣＤの音を聞い

て、たくさん歌ったりして、音がとれるようになり

ました。みんなが協力できたからだと思いました。 

これからは、クラス全体で協力し

ていき、あたたかいクラスにした

いです。    （３組 Ｏ） 

 僕は今回の文化発表会で、最初は「声が小

さい」とか「部活の声」とか色々と問題を抱

えていたけど、音楽の授業で黒瀬先生から

「こうした方がいい」と言われ、皆で「ここ

をああした方がいい」と直したり、お互いに

気をつけたりして頑張って練習してきて、皆

とのきずながより深まったと 

思いました。あと最終的に 

完成した歌を歌って最優秀賞を取れて本当

によかったと思いました。 （２組 Ｍ） 

いいね👍 

いいね👍 

いいね👍 
いいね👍 


